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Anfrage-Nr. VII-F-08868 
 
Status: öffentlich 
 
Eingereicht von: 
SPD-Fraktion 
 
 
 
Betreff: 
Schanigärten 
 
 
Beratungsfolge (Änderungen vorbehalten): 
Gremium 

Voraussichtlicher 
Sitzungstermin 

Zuständigkeit 

   

Ratsversammlung 20.09.2023 schriftliche 
Beantwortung 

 
Sachverhalt 
In der Antwort auf die Anfrage VII-F-08284-AW-01 hat die Stadtverwaltung ausgeführt, dass 
sogenannte Schanigärten und Stellflächen für Nachbarschaften und Kultur beantragt werden können 
und auch bearbeitet werden. 
Wir fragen an: 
 

1. Wie viele Schanigärten und Stellflächen für Nachbarschaften und Kultur wurden seit Anfang 
des Jahres beantragt? 

2. Wie viele wurden davon genehmigt? 

3. Wie viele der Anträge kamen von Gastronomen? 

4. Wie viele davon wurden abgelehnt? 

5. Was waren die Gründe für eine Ablehnung? 

6. Gab es Anträge, bei denen das Ordnungsamt genehmigt hätte, aber das Verkehrs- und 
Tiefbauamt abgelehnt hat (und umgekehrt)? Wenn ja, was waren hierfür die Gründe? 
 

7. Welche Maßnahmen zur Öffentlichkeitsarbeit wurden ergriffen? Wurde gemeinsam mit der 
DEHOGA die Leipziger Gastronomie über die Möglichkeit informiert? Gibt es die 
Informationen auch mehrsprachig? Wenn nein, wieso wurde der Beschluss nicht umgesetzt? 

 
 
Anlage/n 
Keine 
 


